

中之又小だより

聡く・美しく・逞しく

NO3 平成19年5月30日

初夏の候、山々の木々の若葉は青葉になり全体が深い緑色になってきました。中之又地区の皆様は田植えや農作物、樹木等の手入れでお忙しいことと拝察致します。学校は短期山村留学生10名を受け入れました。地区の皆様には里親としての受け入れや行事等へのご協力に感謝申し上げます。留学生は1週間の短い間に蚩狩りなどを体験して中之又での山村生活を堪能しています。長友星矢くんと長友亜梨沙さんも友達が増えて毎日楽しく活動しています。みんなが中之又を好きになってくれるといいです。

楽しかった遠足

さわやかに晴れた5月11日(金)に、宮崎日日新聞社佐土原印刷所とフェニックス自然動物園に見学に行きました。新聞社では建物3階分の近代化された大型印刷機が設置されていました。毎日の新しい情報が深夜に印刷され、早朝から各家庭に配達されることや新聞紙は全て再生紙を利用していることに星矢くんと亜梨沙さんも感心していました。

動物園では、弁当を食べて、虎や象など、いろんな動物を観察しました。



きれいな玄関の花

「庭にきれいな花が咲いていたので学校にも飾ってください。」と地域の方が草花を届けてくださいます。季節の花が玄関で学校を訪れるお客さんをいつも楽しませてくれます。地域の皆様ありがとうございます。この場を借りてお礼を申し上げます。中武正子さん、大和田ミユキさん、黒木美智子さん、海野イチエさん方です。

中之又小学校新ホームページ

学校のホームページを新しくしました。パソコンに詳しい柿木教頭先生が中心になって、平成19年4月からの行事や出来事など学校の様子を詳しく掲載しています。関心のある方は、学校で見られます。どうぞお立ち寄りください。

ようこそ短期山村留学生

宮崎市立大宮小学校から6名、高鍋町立高鍋東小学校から4名、合計10名の児童が短期山村留学生として里親さん宅から通学しています。この1週間中之又小学校で学習しています。中之又の自然豊かな中でのびのびと貴重な体験をしています。体全体で中之又のよさを感じ取って、心身の糧にしてほしいです。

12名の本校児童と短期山村留学生



本校児童

3年 長友 亜梨沙さん

5年 長友 星矢くん

本校で学んだ短期山村留学生

2年 金丸 愛海さん 田中 千里さん

4年 谷口 夢結さん 杉 美海さん

中西 燎くん 金丸 陸くん

黒木 匠くん

5年 高橋 亜希さん 金丸 七海さん

田中 朱里さん

お世話になっている里親さん等

中武 春男さん(実行委員会会長)

中嶽 忠男さん

中武 義和さん

黒木 美智子さん

食事のお世話はもちろん、川遊び、田植え等への送迎もしていただきました。ありがとうございました。

